

Mit Aktion auf Station



PRESSEMITTEILUNG

Lichtblicke im Klinikalltag: HerzCaspar e. V. wird innerhalb einer Woche zwei Mal ausgezeichnet

Am Montagabend übergab Johannes Hauenstein, Vorstand der Stiftung Ravensburger Verlag, in der Berliner Landesvertretung Baden-Württemberg den mit 12.000 Euro dotierten Leuchtturmpreis Ehrenamt 2022 an Fernanda Gräfin Wolff Metternich aus Bonn und Xenia von Schiller aus Hamburg von HerzCaspar e. V. Der Verein bringt mit den HerzCaspar Buddies und insgesamt 50 regelmäßig aktiven Ehrenamtlichen Glücksmomente, die Mut machen, in den Krankenalltag von Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen. Arzt und Fernsehmoderator Dr. Johannes Wimmer würdigte in seiner Laudatio den Einsatz der beiden Schwestern und des gesamten HerzCaspar-Teams: „Menschen brauchen Menschen – und junge Menschen brauchen junge Menschen, damit die Krankheitslast für den Moment etwas weniger drückend ist“.

Mit der Mission des Vereins setzen die Schwestern Fernanda und Xenia den Wunsch ihres Bruders Caspar von Schiller um, der selbst erfahren musste welche Einsamkeit und Isolation lange Krankenhausaufenthalte mit sich bringen können. Nachdem er 2014 nach langer Herzkrankheit im Alter von 20 Jahren verstarb, verwirklichten Familie und Freunde seine Idee mit der Gründung des Vereins HerzCaspar. „Das Engagement von HerzCaspar ist ein herausragendes Beispiel für erfolgreiches persönliches Engagement mit starkem Zukunftsfokus“, würdigte Stiftungsvorstand Johannes Hauenstein den Verein.

HerzCaspar e. V.
Dyroffstr. 3, 53113 Bonn

hallo@herzcaspar.info
www.herzcaspar.info

1. Vorsitzende: Fernanda Gräfin Wolff Metternich
2. Vorsitzende: Xenia v. Schiller
Schatzmeister: Justus Hasenkamp
Register Nr.: VR 20 1356, Amtsgericht: Walsrode
Vereinsitz: Lauenbrück

Spendenkonto:
Sparkasse Rotenburg - Osterholz
IBAN: DE68 2415 1235 0075 2141 55
BIC: BRLADE21ROB

Mit Aktion auf Station



Zwei Tage später würdigte auch die „Deutsche Kinderkrebsnachsorge – Stiftung für das chronisch kranke Kind“ den Einsatz des Vereins mit dem Nachsorgepreis 2022. Der mit 10.000 Euro dotierte Preis wurde bei einem Festakt in Stuttgart an den Verein übergeben. Mit dieser Auszeichnung werden sowohl wissenschaftliche als auch praktische zukunftsweisende Arbeiten, Projekte und Initiativen der stationären und ambulanten Familienorientierten Betreuung und Nachsorge gefördert. „Es ist so schön zu sehen, wie sehr unser Engagement geschätzt wird. Natürlich bekommen wir das wichtigste Feedback von den jungen Patient:innen und deren Eltern, doch die beiden Auszeichnungen helfen uns dabei HerzCaspar noch bekannter machen und in Zukunft noch mehr junge erkrankte Menschen erreichen“, resümiert Lizanne Kraft, ehrenamtliche HerzCaspar Buddy, bei der Preisverleihung in Stuttgart.

Hamburg, 25. November 2022

(Bilder werden in Mail mitgeschickt)

Mit Aktion auf Station



Über uns:

HERZCASPAR

HerzCaspar e.V. ist ein in Hamburg, Berlin, Bielefeld und Gießen tätiger Verein, der jungen, erkrankten Menschen Glücksmomente im Krankenalltag ermöglicht. Die derzeitigen Partnerkliniken, in denen die HerzCaspar Buddies aktiv sind, sind das Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf, das Altonaer Kinderkrankenhaus, das Helios Klinikum Berlin-Bruch, das evangelische Klinikum Bethel in Bielefeld sowie das Universitätsklinikum Gießen und Marburg. Eine Hauptamtliche und fünfzig Ehrenamtliche Mitglieder aus Deutschland, der Schweiz und Belgien engagieren sich in unterschiedlichen Vereinsbereichen, um gemeinsam mit Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen (bis ca. 30 Jahre) Glücksmomente zu erleben. Im September 2022 gewann HerzCaspar e.V. den Leuchtturmpreis Ehrenamt der Stiftung Ravensburger Verlag. Zusätzlich wurde HerzCaspar e.V. im Dezember 2021 von „Hamburg 1“ zum Hamburger des Jahres in der Kategorie „Soziales Engagement“ ernannt.

Pressekontakt:

Johannes König & Katrin Wertz

Tel: 0177-3683130

E-Mail: presse@herzcaspar.info

www.herzcaspar.info

<https://www.instagram.com/herzcaspar.verein/>

HerzCaspar e.V.

Dyroffstr. 3

53113 Bonn